

## Leitbild

### **Ethik und Menschenbild**

Unser Menschenbild ist geprägt von einer positiven Grundhaltung. Wir sind politisch und konfessionell neutral und stehen allen sozialen Schichten offen. Niemand wird wegen seiner finanziellen Situation in irgendeiner Weise bevorzugt oder benachteiligt.

### **Zielsetzung und Angebot**

Im Alters- und Pflegeheim Weingarten bieten wir zeitgemässe Pflege- und Betreuung an. Die Bewohnerinnen und Bewohner sollen sich bei uns zu Hause fühlen und möglichst viele ihrer Lebensgewohnheiten beibehalten können. Unsere individuelle Pflege und Begleitung mit verschiedenen Angeboten haben zum Ziel, ihre persönliche Lebensqualität zu erhalten und zu fördern.

### **Führung**

Wir sind uns bewusst, dass wir unseren Auftrag in der Gesellschaft nur dann gut erfüllen können, wenn wir zielgerichtet zusammenarbeiten und uns in unseren Aufgaben unterstützen und ergänzen. Jede dieser Aufgaben ist wichtig; wir leben auf allen Stufen Klarheit, gegenseitige Wertschätzung, offene Kommunikation und Vertrauen.

### **Bewohner und Bewohnerinnen**

Unsere Bewohnerinnen und Bewohner sollen sich wohlfühlen und ihr Leben so unabhängig und individuell wie möglich gestalten können. Sie werden in ihrer Individualität respektiert und in ihrer Intimsphäre geschützt.

Die Bewohnerinnen und Bewohner werden unterstützt, ihre Fähigkeiten und Ressourcen zu erhalten.

### **Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen**

Als Mitarbeitende helfen wir mit unserem Fachwissen und Verhalten, die Zielsetzungen und Aufgaben des Alters- und Pflegeheims Weingarten zu erfüllen. Wir begegnen uns mit Rücksicht und Wertschätzung. Unsere Arbeit und unsere Aus-, Fort- und Weiterbildungen fördern professionelles, zeitgemässes Handeln. Wir beachten strikte die Schweigepflicht und den Persönlichkeitsschutz.

### **Qualität und Sicherheit**

Das Alters- und Pflegeheim Weingarten richtet sich nach betriebswirtschaftlichen Grundsätzen.

Wir verpflichten uns, mit den zur Verfügung stehenden Mitteln ökologisch und ökonomisch korrekt umzugehen. Wir stabilisieren Prozesse und sparen Kosten durch konsequentes Durchführen der erforderlichen Massnahmen der Arbeitssicherheit und des Gesundheitsschutzes. Der Schutz von Leben und Gesundheit der Bewohnerinnen und Bewohner, deren Besucherinnen und Besucher sowie unserer Beschäftigten betrachten wir als eine vorrangige und selbstverständliche Pflicht.

### **Öffentlichkeit**

Wir verstehen uns als Ort der Begegnung und betreiben daher aktive Öffentlichkeitsarbeit. Eine gute und konstruktive Zusammenarbeit mit den Angehörigen, Vertrauenspersonen, Ärzten und dem Seelsorgeteam, sowie mit den Krankenkassen, Gemeinden und dem Kanton ist uns wichtig. Auf eine interdisziplinäre Zusammenarbeit mit anderen sozialen Institutionen legen wir Wert.